

Lara y su cabello mágico

Había una vez una niña que se llamaba Lara. Ella, desde que nació, tuvo un poder en su cabello: cuando una persona estaba herida, envolvía la herida con su cabello y comenzaba a cantar con una voz tan hermosa. Después, la herida de la persona ya estaba sana. Cada vez que cantaba, su cabello iba creciendo más y más. Hasta que un día llegó una bruja, le agarró todo el cabello y se lo cortó. Lara perdió su poder y tuvo que aprender a vivir sin él.

Sofía Rodríguez, 10 años.

C. E. Rafael Antonio Godoy.

5to Grado Sección B.